

## EDITORIAL

Una potente inversión de más de 15 mil millones de pesos, en lo que va del actual Gobierno, fue la que oficializó el Ministerio de Obras Públicas, respecto de obras en el borde costero del Biobío. El seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, recalzó a Diario Concepción que "la inversión y recuperación de diversos bordes costeros en el Biobío no sólo significan mejorar infraestructura, sino que darle un realce turístico a zonas que pueden ser foco de interés de visitantes (...) Los trabajos se enmarcan en la política nacional en materia de desarrollo y fortalecimiento de bordes costeros, por lo que queremos potenciar estos espacios para la familia".

Cautivo agregó que se busca seguir potenciando espacios, como lo que actualmente ocurre en Colcura, Lota, (entregado en marzo del año de año pasado y donde se invirtieron \$3 mil 872 millones) o en el sector de la Fragata María Isabel, Talcahuano (en uso desde 2022 y en el que se dispuso de \$4 mil 100 millones), que han permitido que cientos de familias, tanto de la zona como de otros lugares de Chile, lleguen a disfrutar de dichos espacios.

En tanto, Armando Silva, director de Obras Portuarias del MOP, detalló que a la fecha durante la administración del Presidente Gabriel Boric sólo en mejoramiento de bordes costeros se han invertido \$15 mil 453 millones y

# Borde costero de Biobío



*También son considerables las perspectivas de potenciar el turismo cuando se considera la implementación de este tipo de proyectos que acercan a más visitantes.*

que para este año se ejecutarán obras por un total de \$2 mil 800 millones.

"Actualmente tenemos en ejecución dos obras, Pucho Schawger, en Coronel y, el Morro, en Talcahuano, que es la continuación de Fragata María Isabel, las dos las entregaremos al uso este año (...) La de Talcahuano en marzo y la de Coronel en diciembre", dijo el jefe de Obras Portuarias. Biobío tiene una potente industria forestal y pesquera, respecto de esta última, es importante que se considere mejoras para su mejor desarrollo.

También son considerables las perspectivas de potenciar el turismo cuando se considera la implementación de este tipo de proyectos que acercan a más visitantes, si los accesos a parajes de la costa suben su nivel constructivo. Es por eso que resulta clave que se sigan desarrollando iniciativas que impactan en diversos ámbitos del desarrollo regional y que los recursos públicos sean tangibles para la ciudadanía, porque, qué duda cabe, así se debe construir Chile.